

5年生 林間学校

静岡県御殿場市にある「国立中央青少年交流の家」へ1泊2日で林間学校に行ってきました。



途中の「道の駅すばしり」にて。
素晴らしい天気です。富士山がこんなにきれいでした。



明神山鉄砲木の頭(てっぽうぎのあたま)ハイキングコースへ出かけました。
ここは富士山と山中湖が一望できる場所です。



途中の交通事情で予定が変更になり、やっと国立中央青少年交流の家に到着。この後夕食を済ませて、夜はキャンドルサービスを行います。



夕食後は室内で「キャンドルファイヤーの集い」を行いました。

火の神から火を分けてもらい、それぞれのクラスの前へ。

火の子とともにクラスの誓いを立てました。

そして、やぐらに点火。



キャンドルに灯がともったところで、これから「友情の集い」が始まります。「風になりたい」、「マイムマイム」、創作ダンス「ダイナマイト」等、たくさん踊って盛り上がりました。



二日目

今日も天気が良くて、富士山バッチリ。



国立中央青少年交流の家を後にして、富士サファリパークに行きました。



野生動物が放し飼いになっています。間近で見る野生動物は迫力がありません。



2日間の短い間でしたが、約束を守りめあてに向かって努力して、楽しい思い出を作ることが出来ました。